

## 盛岡発

### 今村復興大臣が岩手へ

今月3日の内閣改造で新たに就任した今村雅弘復興大臣が岩手県庁を訪れ、達増知事と意見交換しました。この中で今村大臣は「現場第一主義の姿勢で被災地のその時々状況に応じた取り組みをして立派に復興を成し遂げたい」と述べました。これに対し達増知事は「被災地の実情を踏まえた予算確保をお願いしたい」と要望しました。今村大臣はこのあと沿岸の被災地を訪れて復興の状況を視察しました。(8/6 ニュース)



## 大槌発

### 将棋フェスティバル

将棋を通じて被災地の人たちと触れ合うことで復興応援につなげようと日本将棋連盟棋士会会長の佐藤康光九段や山田久美女流四段などプロ棋士5人が大槌町を訪れました。これはJT日本たばこ産業がおととしから行っているプロジェクトの一環で、7歳から79歳まで将棋ファンおよそ50人が参加。プロ棋士と3人のアマチュアが4人1チームを作り対局するプロアマレー対局では、アマチュアがプロを悩ませる場面もありました。またプロ棋士がアマチュアと次々に対局する「多面指し」も行われました。(8/6 ニュース)



## 陸前高田発

### けんか七夕まつり

陸前高田市の夏の風物詩、けんか七夕祭りが今年も勇壮に行われました。けんか七夕祭りは重さ4トン



もの山車をぶつけ合う勇壮な祭りです。太いスギの丸太がくりつけられた山車を豪快にぶつけ合うと祭りは最

高潮に。地域の人たちからは大きな歓声が上がっていました(8/7 ニュース)

## 陸前高田発

### さんりく元気ラジオ!

(ワイドステーション内 毎週水曜日放送)

陸前高田災害FMの菅野陽子さんが、7月30日と31日に行われた「伊藤忠☆子どもの夢英語キャンプ in 陸前高田」について伝えてくれました。これは伊藤忠商事が震災支援の一環として行っているものです。今回は市内の小中学生26名と、海外の大学も含めた大学生15名などが参加し、二又復興交流センターで行われました。キャンプ中子どもたちも英語を使いますが、知っている単語や身振り手振りを駆使し、スポーツやゲーム、バーベキューなどを行って、貴重な体験を楽しんでいたという事です。(8/10)

## 大船渡発

### さんりく元気ラジオ!

(ワイドステーション内 毎週水曜日放送)

大船渡「FMねまらいん」の及川透子さんが、ラジオ体験プロジェクト『ねまキッズDJ』について伝えてくれました。これはラジオの仕事や言葉の大切さを感じてもらおうと、気仙管内の小中学生を対象に行った企画です。平日の昼の生放送に出演し、家族に向けてのメッセージでは、『育ててくれてありがとう。これから反抗期もあるかもしれないけど、宜しく』といった話もありました。及川さんは「小学生達は思っている以上にしっかりとした考えを持ち、ラジオについて興味をもってくれたことが何より嬉しかった」と話していました。(8/17)



「IBC復興支援室だより」facebookでも発信中  
 詳細はIB公式サイトから <http://www.ibc.co.jp/>  
 IBC復興支援室事務局 019-623-3122